

Llegó a Mayabeque bandera 85 aniversario de la Central de Trabajadores de Cuba.

Categoría: Noticias-Actual

Creado: Jueves, 11 Abril 2024 15:46

Escrito por Carol

Visto: 53

La bandera 85 aniversario de la Central de Trabajadores de Cuba (CTC) ya está en el Fondo Cubano de Bienes Culturales (FCBC) de Mayabeque, procedente de Matanzas. El estandarte inició su recorrido en la capital cubana y extenderá su periplo por el país en los 85 centros escogidos por su relevante desempeño tanto económico como sindical. La bandera la mantendrán en el centro hasta el viernes 12 del presente mes para entregarla a la provincia de Artemisa.

